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こんにちは 連絡係の稲垣です。 

コロナの拡大が進んでいる様子。何をもって第８波になるのか、基準が見えない

が、先週より感染者数は 1.6 倍になっているとか、この先、もっと増えるとす

るとどうなっていくか、何となくニュースの取り上げが下火なので注意してみ

ていきたい。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣光晴 様 

 

いつも大変お世話になっております。 

この度は多大なご迷惑、ご心配をお掛けいたしまして誠に申し訳ございません

でした。11 月 5 日現在、新たな陽性者が確認されていませんので、7 日からの

営業再開に向けて準備させていただきます。いろいろとご迷惑をお掛けすると

思いますが、今後ともご指導の程よろしくお願い致します。 


